

Alles ist



nur

Übergang...

Vom Alten ins Neue...

Aus der Dunkelheit ins Lichterfülle...

Aus der Schwere in die Leichte...

Vom Leid ins Freudevoll...

Das Leben selbst ist nur Übergang ins Jenseits...

Aber gerade im Übergang sind wir frei.

Frei diese zwei Welten zu verbinden, denn sie gehören zusammen.

Frei um Zusammenhang zu schaffen, anstatt Trennung.

Es bleibt uns überlassen, ob wir Brückenbauer werden wollen oder lieber unser Blick einschränken wollen.

Zwölf Nächte der Vorbereitung zwischen den Jahren..., um vorbereitet den Sprung zu wagen... rückwärtsblickend... vorwärtsahnend...



Ich wünsche uns allen ein mutiges Herz, um beides zu der Einheit zusammenzuführen, die sie sind!

Susana

